

Ressort: Politik

Weniger Migranten an deutsch-österreichischer Grenze aufgegriffen

Berlin, 08.04.2018, 00:00 Uhr

GDN - Die Bundespolizei hat an der deutsch-österreichischen Grenze in Bayern von Januar bis März 2018 jeweils rund 1.300 illegale Einreisen von Flüchtlingen pro Monat registriert. Das berichtet "Bild am Sonntag" unter Berufung auf Sicherheitskreise.

Damit liegen die Aufgriffe leicht unter den Zahlen von 2017. Im ersten Quartal des Vorjahrs wurden monatlich im Schnitt 1.500 illegale Migranten registriert. Damit wurde von Januar bis März diesen Jahres ein Rückgang um rund 13 Prozent verzeichnet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-104404/weniger-migranten-an-deutsch-oesterreichischer-grenze-aufgegriffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com